

Un déplacement du ministre de l'Intérieur en préfecture ... pendant le confinement



Une occasion, malgré tout, d'un échange avec la section FO PREF SMI des Hauts-de-Seine composée de **Mireille NITA COMLAR CSN secrétaire de section, Patricia BOGGI, Rasika HADI et Catherine BENASSAYA.**

Christophe CASTANER, ministre de l'Intérieur et Laurent NUNEZ se sont déplacés, ce lundi 4 mai à Nanterre dans les Hauts de Seine.

Le CHST local était convoqué ce même jour pour évoquer la reprise d'activité. Les représentants FO Préfectures SMI avaient choisi d'assister à cette instance en présentiel. Et l'occasion a donc été donnée à notre **secrétaire générale adjointe et à la section FO Préfectures SMI** de porter à sa connaissance la situation de ce département mais aussi de porter en votre nom, nos revendications.

Après lui avoir indiqué qu'avaient été appréciés ses remerciements pour le rôle joué par les personnels des préfectures au cours de cette crise lors du CTM du 30 avril, un focus plus particulier a été fait sur les Hauts-de-Seine. "Vous vous trouvez dans une préfecture ou notre organisation syndicale a obtenu que le Plan de Continuité de l'Activité puisse se faire avec 3% de l'effectif (préfecture et sous-préfectures y compris le corps préfectoral)" avec un point toutes les semaines avec le préfet, lui a déclaré **Marie-Line Mistretta, secrétaire générale adjointe FO PREF SMI.**

Elle a poursuivi en lui indiquant que l'ensemble des missions allaient être sous tension mais que localement la plus grosse difficulté porterait sur la reprise de l'activité des étrangers avec quels effectifs si les écoles n'accueillent pas les enfants. Elle a défendu **une reprise d'activité progressive** et l'ouverture au public dans un deuxième temps.

En ce qui concerne, **le versement de la prime liée au déploiement de la pandémie, elle lui a demandé de confirmer l'annonce du week-end pas de budget spécifique mais versement sur le budget CIA. C'est une réponse mitigée.....** Il s'est retranché derrière Bercy.... Aucune garantie. Elle a demandé une négociation par périmètre et a repris la revendication de la FSMI FO de prendre en compte la surcharge d'exposition au COVID 19.

Elle a **dénoncé l'ordonnance sur le retrait autoritaire de jours de RTT et/ou de congés.**

Elle lui a rappelé qu'il faut des masques, du matériel pour protéger les agents dans toutes les préfectures, les sous-préfectures, les juridictions et dans les SGAMI.

Enfin, elle a évoqué les deux **projets de reprise de l'activité** au ministère, celui global et celui propre aux préfectures. Elle lui a indiqué qu'avaient été pris un certains nombres de nos revendications (notamment sur la situation individuelle des agents pendant ces 2 premiers mois).

Par contre, elle a émis des réserves quant aux moyens budgétaires dont disposeront les préfectures pour cette reprise d'activité.

Il n'y a donc pas que la police au ministère de l'intérieur !!!!



Nous restons joignables en cliquant sur : fo-prefectures@interieur.gouv.fr

Retrouver toute notre actualité sur :

En cliquant sur : <http://www.fo-prefectures.com>

Facebook : FO Prefectures Twitter : @fopref